
Compte rendu du CME du 1er juillet 2023 

  
 
Présents adultes : Pierrette Raguin, Patricia Nardin, Géraldine Printemps, Anne-Laure 
Garnier, Marilène Fournier, Olivier Boutevin 

Présents enfants : Aaron Gava, Anaëlle Guerin, Félix Goimard, Léonie Grellier, Oliver 
Laboureux-Martin, Noah Mollé, Enola Messant, Clément Puaud 

Arrivée en cours de réunion : Inès Garnier 
Excusés : Cécile Tosolini, Francis Guillon 

 
Ordre du jour : 
- Remise des diplômes de fin de mandat 
- Commandes et dépenses liées aux projets du CME 
- Bulletin municipal 
- Boites à livres 
- Parcours Baludik 
- Prochaines élections 
- Diapo photos du mandat 
- Questions diverses 
 
I) Tour de table des enfants 
Ils sont tous satisfaits de leur mandat, expérience positive pour l’ensemble des enfants. 
Ce qu’ils ont préféré : 
- Construction de la boite à hérissons et des nichoirs à oiseaux (qui ne sont toujours pas 
installés) 
- Visite de la gendarmerie et de la caserne des pompiers 
- Travail et sorties sur chauves-souris 
- Élaboration du parcours Baludik 
Les enfants proposent de réunir tous les anciens membres du CME, ce qui serait 
envisageable pour les 10 ans du CME, en 2025 
 
Tour de table des adultes 
Les adultes ont félicité et remercié les enfants pour leur investissement, leur assiduité, leurs 
idées. 
Les enfants ont été très actifs pendant ce mandat. 
 
II) Commandes - dépenses : 
- Les séparateurs d’urinoirs demandés pour l’école sont commandés et seront posés 
pendant les vacances – Coût de cet achat : 372,00 € 
- Les jeux à ressorts pour les petits à installer à l’espace de loisirs du terrain multisport sont 
également commandés : 
La vache, pour une valeur de 593,00€ est financée avec une partie des bénéfices de la fête 
au village de l’année dernière. 
Le poney (532,00) est financé par la mairie 
- Pour la cour de l’école, la mairie finance l’achat de barres parallèles (1693,00€) et de deux 
poutres (1020,00€) 
- Achat également de tables de pique-nique et de bancs : 
* 1 banc à la fontaine de La Braud 
* 1 banc et & table de pique-nique à l’espace du four à pain de La Meilleraie. Il y sera 
également planté un pin parasol 
 



III) Bulletin municipal : 
Les photos de la couverture du bulletin municipal ont été prises le jour de l’inauguration du 
terrain multisports. 
Il y a un article sur le CME afin que la population soit au courant des dernières actions 
menées par les enfants. 
 
IV) Boites à livres : 
Dans l’ensemble les enfants vont régulièrement vérifier les boites à livres. 
Ils nous précisent qu’il serait nécessaire de faire un tri car il y a énormément de vieux livres 
abîmés 
Demander à la bibliothèque si on peut récupérer quelques livres 
 
V) Parcours Baludik : 
Les enfants regrettent que le parcours Baludik ne soit pas terminé. 
Anne-Laure explique qu’il faut énormément de temps pour saisir les informations sur le site 
recensant tous les renseignements 
Il y aura un QR CODE sur le panneau de départ du parcours « Découverte des venelles » 
servant de support. 
Les enfants du CME et leurs parents seront sollicités pour faire des essais. 
Vote du nom du guide chauve-souris : MICH-MICH 
Le deuxième personnage s’appellera FRAN-FRAN 
 
VI) Prochaines élections : 
La présentation du CME aux enfants se fera le vendredi 15 septembre 2023 à l’école 

Une réunion d’information avec enfants et parents aura lieu le samedi 16 septembre 2023 
Les élections auront lieu le samedi 7 octobre 2023 (penser à faire installer les isoloirs) 
Premier conseil le samedi 21 octobre 2023 
Un diplôme de fin de mandat a été remis par Pierrette Raguin à chaque enfant du CME, 
suivi d’une photo de groupe. 
 
VII) Questions diverses : 
Léonie nous précise que l’arrêt de bus Place de la kermesse à la Meilleraie est trop loin de 
la rue du Haut Village 
Aaron nous informe qu’au terrain multisports des vis ont été forcés dans le but d’enlever les 
filets ainsi qu’au petit portillon 

Enola signale que les enfants grimpent au filet et que de jeunes adultes jouent sur le terrain 
multisports avec des chaussures à crampons 
Noah demande à ce que, dans la cour de l’école, une zone de Hand et une de Basket soient 
matérialisées au sol. Les enfants aimeraient pouvoir jouer à autre chose qu’au foot. 
 
Présentation des décisions et actions du conseil municipal adultes : 
Marilène informe les enfants qu’à la rentrée il y aura des modifications concernant les tarifs 
du restaurant scolaire, que le conseil municipal n’a pas eu d’autres choix que de voter ces 
modifications 
Pierrette présente aux enfants « l’opération argent de poche » pour les jeunes de 16 et 17 
ans. Les enfants sont très curieux de savoir quels types de travaux sont effectués. 
Anne-Laure annonce qu’à la rentrée prochaine, dans les locaux de l’accueil périscolaire et 
conjointement avec la communauté de communes du Pays de Fontenay-Vendée, les 
matériaux d’écriture avec plastiques seront récupérés. L’argent récolté (0,01€ par pièce) 
sera reversé à une association non définie à ce jour. 
 
La séance levée à 11H45 est suivie d’un moment convivial avec les parents. 


